



SAN PASCUAL 2007

Un año más, como no, llegó la tan esperada fiesta de San Pascual.

Este año, a diferencia de otros, estuvimos hablando la gente de nuestra peña, ("El Roneo"), y decidimos juntarnos para ir al pueblo y rememorar las anécdotas vividas en veranos anteriores.

Cierto es que nos juntamos unos cuantos que íbamos con ganas de disfrutar del día y rematarlo con la noche.

El día de San Pascual transcurrió de la siguiente manera:

A primera hora del sábado, es decir, a eso de las 12:00 de la mañana quedamos todos para comenzar a preparar la comilona ya que el día iba a ser muy largo y había que coger fuerzas para afrontarlo.



Primero llegamos los madrugadores y posteriormente fueron llegando el resto de personas ya que algunos venían de sus ciudades y por eso se demoraron un poco más; pero bueno a eso de las 13:30 ya estábamos todos.

El día marchaba sobre ruedas, hacía un día soleado; estábamos disfrutando de una buena comida regada con buen vino de la tierra y en un ambiente apacible y sosegado; hasta que de repente comenzó a nublarse y cayó una tormenta típica marachonera con una lluvia desmesurada y unos granizos de escándalo, por lo que tuvimos que refugiarnos en una casa.

Posteriormente, y ya bien caída la tarde, fuimos al Centro Social a observar y aprender el baile popular de "El Pollo"; algún año nos animaremos y echaremos unas piezas aunque hay que decir que el nivel está muy alto, en fin, que no se pierdan esas tradiciones.

Finalmente y como colofón a este gran día nos dirigimos a La Migaña en la cual había una gran fiesta amenizada con un grupo musical que hizo despertar a los allí presentes ya que la gente no paró de bailar hasta bien avanzada la noche.

En fin, de esta manera queda narrada el día de San Pascual en el pueblo, pero no hay que desanimarse ya que cada vez queda menos para las fiestas en las que no tiene que faltar nadie.

Un saludo a todos los marachoneros.

Texto y fotos: Jorge Lorenzo Merodio